

デイサービスセンターたんぽぽ北ご利用者様、ご家族様並びに関係者の皆様

たんぽぽ北臨時休業のお知らせとお詫び

平素よりデイサービスセンターたんぽぽ北をご利用いただき、心より感謝申し上げます。
昨日 9/6 (火) から本日まで、同事業所で利用者様 6 名と職員 2 名の新型コロナウイルス陽性が確認されました。

つきましては、これ以上の感染拡大を防ぐため、以下のとおり 3 日間の休業期間を設けることといたしました。

(記)

1, 臨時休業日

9月7日(水)、8日(木)、9日(金)の3日間

2, サービス再開日

9月10日(土)

念のため、この日だけ全利用者様に抗原検査を実施します。ご協力お願いいたします。

発症されたご利用者様に多大なる苦痛とご迷惑をお掛けしておりますこと、また、それ以外の皆様にもご迷惑ご心配をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

再開にあたりましては、これまで以上に安全で楽しいたんぽぽを目指す所存ですので、ご利用者様におかれましては、これまでどおりのご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

以上

令和4年9月7日

たんぽぽ施設長 松村陽三